
Lockdown Befürworter:

Die Maßnahmen greifen, 
die Kurve flacht sich ab,
die Hilfspakete wirken und schützen die Wirtschaft.

Die Politik handelt besonnen, denn Menschenleben ist wichtiger als die Wirtschaft.

https://www.deutschlandfunk.de/covid-19-wie-sich-der-shutdown-auf-die-fallzahlen-
auswirkt.676.de.html?dram:article_id=4741100

 https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/aktuelle-infos-zu-corona/aktuelle-corona-
verordnung-des-landes-baden-wuerttemberg/

Wir verweisen auch auf die Ansprachen der Bundeskanzlerin, des Bundepräsidenten und des 
Ministerpräsidenten Ba-Wü
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